

# LE CIEL

Menata Interior, Memaksimalkan Keuntungan

---



## Solusi Persewaan Properti di Indonesia

Di Le Ciel, kami memaksimalkan nilai properti Anda melalui **manajemen ahli, komersialisasi OTA (Online Travel Agency), dan desain interior**, dengan semua pendapatan langsung masuk ke pemilik. Kami menangani setiap detail untuk memastikan properti Anda mencapai **hunian maksimal, kepuasan tamu, dan profitabilitas**.

Baik Anda memiliki **apartemen, rumah, vila, glamping site, atau hotel**, solusi kami yang disesuaikan akan meningkatkan **daya tarik dan profitabilitas** properti Anda.

Terinspirasi dari "Le Ciel" yang berarti "**Langit**" dalam bahasa Prancis, kami berkomitmen untuk mengangkat properti Anda ke **potensi tertinggi**, dengan mendefinisikan ulang standar dalam **keramah tamahan dan desain**.

### LAYANAN KAMI

---

#### RENTAL MANAGEMENT

Menyewakan property Anda melalui platform OTA, memastikan properti Anda berada di pasar sewa yang kompetitif.

#### MANAJEMEN PROPERTI

Pendapatan sewa langsung ditransfer dari platform OTA ke pemilik, baik untuk jangka pendek maupun jangka panjang.

#### DESAIN INTERIOR

Mengubah property Anda menjadi ruang fungsional dan ber-estetika yang lebih menarik bagi tamu dan menambah nilai lebih.

# Mengapa Memilih Le Ciel?

## Pendapatan Maksimal

Kami menggunakan strategi komersialisasi OTA (Online Travel Agency) dengan **penetapan harga dinamis** untuk memaksimalkan pendapatan sewa properti Anda.

## Manajemen tanpa stress

Kami mengurus semua tugas manajemen properti sehingga Anda tidak repot.

## Desain yang menarik

Desain interior kami menciptakan ruang yang **indah dan fungsional** yang menarik tamu dan meningkatkan nilai properti dalam jangka panjang.

## Solusi Layanan Lengkap

Dari pemasaran dan penyewaan properti Anda hingga menangani tamu dan merawat properti, kami menangani semua kebutuhan Anda dalam satu layanan terpadu.



Tidak ada biaya "**Bergabung**"  
atau "**Penalti**" untuk pembatalan kontrak

**Siap untuk  
mendaftar?**

Bermitra dengan Le Ciel Boutique akan membawa properti Anda ke tingkat yang lebih tinggi. [Jadwalkan Konsultasi Gratis Hari Ini.](#)

# Layanan Kami



## Manajemen persewaan lewat OTA

Kami mencantumkan dan mengelola properti di OTA seperti Booking.com, termasuk seperti: pengaturan akun, pemesanan, penetapan harga dinamis, dan berkomunikasi dengan tamu. Anda akan menerima **hunian maksimal** dan **pendapatan optimal**, dengan **semua pendapatan secara otomatis dari OTA ditransfer ke pemilik.**

Kemudian, Le Ciel menagihkan **20%** dari Harga Bersih Platform yang pemilik terima.

## Manajemen Properti

Kami menangani semua aspek dari manajemen properti, mulai dari hubungan penyewa, perawatan, hingga inspeksi, memastikan Anda tidak repot dan mendapatkan **pendapatan stabil** untuk sewa jangka pendek maupun panjang.

## Desain Interior

Kami menciptakan ruang indah dan fungsional yang menarik tamu serta meningkatkan nilai properti. Layanan desain kami, dari renovasi kecil, menengah, hingga besar, dirancang untuk **meningkatkan estetika dan keuntungan.**

# Hubungi Kami

Siap Untuk Memaksimalkan Pendapatan Properti Anda?

Bermitra dengan Le Ciel Boutique dan membawa properti Anda ke tingkat yang lebih tinggi. Jadwalkan konsultasi gratis. [Klik di sini untuk memulai.](#)



## Kontak Kami

**Le Ciel Hospitality and Property Management**

**Nama Perusahaan: PT. Langit Biru Luxindo**

**Alamat: The Plaza Office Tower, Level 7  
Jl. M.H. Thamrin No. Kav. 28-30, Central Jakarta 10350, Indonesia**

**Mobile: [+62 85 888 24 3900](tel:+6285888243900)**

**Email: [contact@lecielboutique.com](mailto:contact@lecielboutique.com)**

**Website: [www.LeCielBoutique.com](http://www.LeCielBoutique.com)**